

Renuncias en Ecopetrol: crisis interna por suspensión de exploraciones de gas y proyectos en EE.UU.

Agosto 29, 2024

Una nueva [crisis de renuncias en Ecopetrol](#) después del reconocimiento de que no se puede importar gas de Venezuela, se suspenden exploraciones de gas y se cancela el proyecto del Permian en Estados Unidos.



Las renuncias en [Ecopetrol](#) de dos miembros de la Junta Directiva vuelven a poner en la mira de la opinión pública el manejo gubernamental de la empresa.

Le contamos qué está pasando en la compañía y qué hay detrás de estas renuncias en Ecopetrol.

Le puede interesar: [Las remesas a Colombia siguen creciendo: más de USD \\$6.000 millones entraron al país entre enero y julio](#)

-----> [Suscríbete aquí a nuestro canal de Whatsapp!](#)

[Suscríbete a Más Colombia, selecciona tus temas favoritos y recibe solo lo que más te importa.](#)

Las renuncias en Ecopetrol se veían venir

Durante la asamblea general de Ecopetrol, realizada el pasado 22 de marzo, se presentaron numerosos enfrentamientos que anticiparon las renuncias en Ecopetrol. Los representantes de los accionistas minoritarios cuestionaron las irregularidades en cuanto al cambio del objeto social de la empresa y las irregularidades en cuanto a la conformación de la junta, así como diversas irregularidades en cuanto al funcionamiento de la misma asamblea.

Dentro de los integrantes de la anterior junta también se presentaron diferencias especialmente en lo referente al informe de la firma *Control Risk*, preparado a petición del Comité de Auditoría y Riesgo de la empresa en el cual plantea los diversos escenarios acerca del futuro de la empresa en medio de las renuncias en Ecopetrol.

El informe presentó la posibilidad de riesgos reputacionales por los negocios que personas cercanas al actual presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, tenían en empresas ligadas al negocio petrolero, las investigaciones sobre la financiación irregular de la campaña electoral de Gustavo Petro de la cual Roa fue gerente, entre otros riesgos.

Para la fecha de la asamblea y en lo corrido del año 2024 la acción de la empresa se había reducido 9,6% y desde junio de 2022 el precio de la acción había bajado desde arriba de \$3.000 hasta \$2.115.

Las críticas e inconformidades de los pequeños accionistas nunca fueron respondidas dado que el control accionario absolutamente mayoritario por parte del gobierno permitió que se aprobaran en forma expedita tanto la composición de la nueva Junta, el cambio en el objeto social de la empresa, como la desestimación del informe de la consultora estadounidense. Ahora, las renuncias en Ecopetrol encienden las alarmas.





La Junta por mayoría decidió cancelar el proyecto y los miembros representante de los accionistas minoritarios señalan en su renuncia que "sin contar con los recursos futuros que aportaría el proyecto, las finanzas de Ecopetrol se deteriorarán, se reducirán las transferencias de la empresa al Gobierno Nacional".

A raíz de la cancelación del acuerdo la CEO de la Oxy que un acuerdo que se estuvo negociando desde marzo hasta julio Petro dejó claro "al mundo que está en contra del petróleo y el gas, del fracking y de Estados Unidos".



En su informe de gestión realizado a mediados del año el presidente Roa reconoció que las utilidades de la empresa se redujeron 24,2% durante el primer semestre y a pesar de haber sostenido durante meses que se importaría gas desde Venezuela, reconoció que esto era imposible por razones técnicas y económicas.

El cambio en las decisiones por parte de la Junta Directiva por la intervención directa del presidente Petro, deja en entredicho el funcionamiento del gobierno corporativo de la empresa y con la renuncia de los dos miembros de la Junta, el manejo de Ecopetrol vuelve a la polémica nacional, con imprevisibles consecuencias en la reputación y valor de la empresa en los mercados internacionales y con una oleada de renuncias en Ecopetrol.

Adiós a las inversiones forzosas: Petro y los bancos llegan a un acuerdo para la reactivación económica



Tras meses de incertidumbre y debates intensos sobre la posibilidad de implementar inversiones forzosas, el gobierno ha logrado acordar con los bancos el "Pacto por el Crédito".

Más Colombia



Industria
Más Colombia

Comparte en:

Datos Curiosos

Datos Café

INDUSTRIA



David Seinjet Neirus concluye su mandato como presidente de Credivalores después de 23 años

Nuevo rumbo para Credivalores-Crediservicios S.A. David Seinjet Neirus deja la presidencia.

Posible privatización de ETB enciende las alarmas de trabajadores y ciudadanos tras 140 años de historia

Precios de tiquetes aéreos subirán por importación de 100.000 barriles de combustible para aviones

Adiós a las inversiones forzosas: Petro y los bancos llegan a un acuerdo para la reactivación económica

Crecimiento significativo del Aguardiente Amarillo impulsa ventas de la Industria Licorera de Caldas en 2024

Días especiales





Festivos Colombia 2024: cuándo son y qué día caen



Planes para hacer en Bogotá en 2024 que no se puede perder



Día de la Mujer Afrodescendiente: tres mujeres que dejaron huella en Colombia



20 de julio: la fascinante historia detrás de la independencia de Colombia

+ DÍAS ESPECIALES

Ciencia



Lugar de Colombia fue nombrado uno de los principales sitios de patrimonio geológico del mundo: ¿dónde queda?



La maldita partícula



Investigación demuestra que la actividad física reduce el insomnio según BMJ Open



Como de película: Se encienden las alarmas en Japón por un gato tóxico

+ CIENCIA

Colombia Exporta



Las remesas a Colombia siguen creciendo: más de USD \$6.000 millones entraron al país entre enero y julio



TLC con la Unión Europea: más empresas exportadoras, pero con comercio estancado y poca diversificación



Guerra comercial entre Estados Unidos y China sin final a la vista



Subió el precio del dólar en Colombia: ¿Es buen momento para comprar?

+ COLOMBIA EXPORTA

+ COLOMBIA



Dólar (TRM hoy) en Colombia, [Divisa Actualizada]



Euro hoy en Colombia, [Divisa hoy actualizada]



¿Cuándo salen los resultados del concurso de ascenso 2024 y hasta cuándo puede acreditar títulos? Estas son las fechas importantes



David Seinjet Neirus concluye su mandato como presidente de Credivalores después de 23 años